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　代表者 　司会者
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参加者数 31 人
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議会報告会調整会議　副議長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

　教育建設水道常任委員会

　　　　委員長　　　青田　兆史

８．部活動でチーム競技の場合、連合チームで大会に出場している。学年の
入れ替えで、人数が増えると連合チーム編成ができなくなる。連合チーム結
成の基準・システム改善して欲しい。

９．教室にエアコンを設置する計画を示してほしい。

１０．統廃合など今後の課題を進めるにあたって、方針・情報を早く伝えてほしい。

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について

１１．教育建設水道常任委員会として、統廃合をどう考えているのか。

１２．教員の配置を増やすためにも、国に対して、教育予算を増やすように
要望してほしい。

１３．今回の議会報告会について、①教育委員会が参加していないのはな
ぜか。②報告会通知が２週間前では遅い。③通知と一緒に、資料を届ける
べきだ。

２．「日光市立小学校及び中学校通学区域に関する規則第５条第１項第７号
その他教育委員会がやむを得ない理由があると認めたとき」が示す、「やむ
を得ない理由」とは、どのような理由なのか。
３．1クラスを受け持つ教員の配置基準は、教員1人当たり何人なのか。

４．日光地域の自転車通学が禁止の理由と市内中学校の自転車通学の実
態が知りたい。自転車通学が許可されない場合の理由は何か。

５．スクールバスを通学だけでなく、学校行事全般で運用できるようにして欲
しい。（三依）

６．９月の台風の後、川治から鬼怒川小･藤原中へ大笹牧場経由での通学
中にスクールバスが止まってしまった事があった。整備改善して欲しい。

７．各学校の通学区域内・外の児童生徒数を示してほしい。

全　員 福田道夫

市民との意見交換（テーマ設定）　　日光市立小中学校のあり方について

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》
委員会で協議を要する
重要な政策要望と判断
される提言等　　（要否）

１．通学区域外に通学させようとする場合に、申請等の基準が明確になって
いない。詳しく示してほしい。

斎藤敏夫

加藤雄次

青田兆史 佐藤和之

平成28年1月22日

議会報告会報告書
　平成２７年１２月２１日（月）　　　　　　　１８時００分　～１９時３０分

本庁舎4階委員会室

出席議員

青田兆史 佐藤和之 齊藤正三

斎藤伸幸 福田道夫
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《報告内容に対する意見・要望》
回答
（済・未）

委員会検討
（要・不要）

所管委員会
（要の場合）

特になし
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